
 

 

 

 

 

 

 

第 153 回 ㈱仙台シティエフエム 

 

番組審議会議事録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 5 月 15 日 

番組審議会事務局 

 

 

 

 



番組審議会議事録 

株式会社仙台シティエフエム 第 153 回 放送番組審議会 

1． 開催年月日 令和５年５月１５日（月）11：00～12：00 

開催場所  仙台シティエフエム 応接室 

2． 委員の出席 委員総数 5 名 

出席委員 5 名 

出席委員の氏名  

議長：議長 成瀬 一哲様、庄子 康一様、三島雄次郎様、清水 建人様、三浦三恵子様  

放送事業者側出席者氏名： 

株式会社仙台シティエフエム 代表取締役社長 今野 勝彦、佐藤舞花 

 

3． 議題 

 

１．）審議番組  

「ロジャーなべくら大鍋ラジオ」  

放送日：4月 13日（木）13:00-14:00 

出演者：ロジャー大葉、なべくらみほ 

番組概要： 

日々のなんでもない話題を飛躍させいつの間にやら大笑い。気は優しくて力まかせのロジ

ャー大葉と現金大好きなべくらみほがお送りする 60 分 1 本勝負！この春からラジオ石巻、

H＠!FM、エフエムいわぬまでもオンエア！ 

 

２．）放送法第 4 条第 1 項の規定による訂正又は取消しの放送についての報告 

  訂正又は取消しの放送の請求件数及びこれらの請求に対して措置をした件数 

請求件数             0 件 

請求に対して訂正放送を行った件数 0 件 

 

３．）現在進行中の企画等の報告…これから行なわれる特番などのお知らせ 

・番組(みんなの声)、ベガルタ中継 

・UMグループイベント（横丁フェスティバル） 

・仙台七夕花火祭り ラジオ中継 

 

 

 

 

 



4． 審議の内容 

議長：本日の審議番組は「ロジャーなべくら大鍋ラジオ」です。どうぞよろしくお願いし

ます。 

 

審議員 A：  

ロジャー大葉さんが、元ラジオ３のスタッフであることを(番組を通して)知って驚いた。 

聴きなじみのあるお二人の声が安心できる。なべくらさんのキレのある返しも良かった。

１時間あっという間に突っ走って、リスナーを飽きさせない内容で楽しく聴いた。 

 

審議員 B：  

今回のテーマが「バイトの話」ということだったが、ロジャー大葉さんの夜の仕分けバイ

トのお話しが面白かった。また選曲ではマニアックなチョイスをされていて、トーク時の

ほんわかした雰囲気と、かっこいい曲とのギャップが良かった。 

 

審議員 C：  

お二人のかけあい、選曲が良かった。少し残念だったのは、リスナーさんから寄せられた

メールが、トークテーマ「アルバイト」と全く関係の話題だったところ。テーマに沿った

メッセージも紹介していただけるとより良い。 

 

審議員 D：  

安定感のあるお二人のやり取りが心地よく、やっぱりラジオは良いなと感じた。アルバイ

トという、誰でも経験したことのあるテーマで、話に入り込みやすい。また、途中話が脱

線した中での「５本指ソックスあるある」の話に共感できた。 

 

審議員 E：  

お二人が身近で話してくれているような感覚で、近い距離に感じた。改めて、プロの凄さ

を感じた。 

 

6．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

・ 審議会以降の番組から改めた。 

 

7．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法 

・ 仙台シティエフエム番組「ラジオ３マイタウンＲＡＤＩＯ」内にて「議題・審議の概要」

についてアナウンスした。 

・ 仙台シティエフエムホームページにて、「出席者氏名・議題・審議の内容」について記

載した。 



・ 「第 153 回株式会社仙台シティエフエム番組審議会議事録」により、総務大臣（東北総

合通信局放送部放送課）と番組審議委員、事務局に提出した。 

 

8．その他の参考事項 

特になし 

 

社名 株式会社仙台シティエフエム 

 


